

Versión en
Español

Nº 118

天—國 12年
天曆 6月
JULIO 2024

True Peace

TRUE PARENTS' MESSAGE AND NEWS



EDITORIAL

MENSAJES DE LOS PADRES VERDADEROS

ACTIVIDAD DE LA MADRE VERDADERA

ESPECIAL

HJ NEWS

Avancemos con nuestra mayor sinceridad

Inauguración del Cheonmuwon

Inspección de proyectos del Complejo HJ Cheonwon

70° Aniversario de la Federación de Familias para la Paz Mundial y la Unificación

La Sagrada Comunidad Janul Pumonim celebra el 62° Día de la Verdadera Creación



Avancemos con nuestra mayor sinceridad

por Dr. Song Gwang Seok, Presidente de FFPUM Corea



Queridos miembros del mundo entero! El pasado 6 de junio, cuando celebramos el 70° aniversario de la fundación de la Federación de Familias, fue un día histórico. Hemos enfrentado innumerables altibajos y dificultades, pero con la ayuda de Dios, hemos logrado un progreso asombroso.

Hasta llegar a este día del 70° aniversario de la fundación, los Padres Verdaderos han superado innumerables dificultades en la península de Corea, la división en norte y sur y la tragedia de una guerra fratricida, logrando finalmente una unidad con Janul Pumonim y estableciendo un fundamento victorioso. Después de que el Padre Verdadero ingresara al mundo espiritual, la Madre Verdadera avanzó sin descanso, abriendo el camino hacia el Cheon Il Guk y proclamando la verdad oculta de la providencia, revelando plenamente a 'Dios' como 'Padre y Madre Celestial'. Además, sobre la base de restaurar siete países, siete religiones y un continente, proclamó el asentamiento del Cheon Il Guk.

En el pasado, el pueblo judío fue llevado cautivo a Babilonia y se dividió en norte y sur. Después de 70 años de sufrimiento, regresaron a su tierra natal y lo primero que hicieron fue construir un templo para Dios y reconstruir la nación centrados en ese templo. Por lo tanto, no es una coincidencia que nuestro país haya estado dividido en norte y sur durante más de 70 años, que celebremos el 70 aniversario de la fundación de la asociación y que el Templo Cheonwongung Cheonil, dedicado a Janul Pumonim, haya sido consagrado. Según la providencia celestial, la Madre Verdadera ha consagrado el Santuario Cheon Il para la era de la administración directa de Dios y está preparando la 'Ceremonia de Ingreso al Santuario Cheonwongung Cheon Il para abrir una nueva era, de la Corea celestial unificada y el mundo celestial unificado.

Además, en conmemoración del 70° aniversario de la fundación, la Madre Verdadera reestructuró la organización centrada en el Cheonmuwon y nos instó a renovar nuestra resolución. Ha establecido una base para que podamos renovarnos y alcanzar una gran victoria con la VISIÓN 2025.

Para alinearse con la providencia celestial, la sede de Corea está promoviendo el crecimiento interior a través del entrenamiento espiritual Cheonshim, a la vez que continúa realizando seminarios de principios de felicidad y peregrinaciones para dedicarse plenamente a la evangelización. Además, está llevando a cabo ceremonias de nombramiento de los Comités Nacionales de Unificación en todo el país para establecer la base para la reunificación, en un esfuerzo para prepararse para recibir la nueva era, centrados en la Madre Verdadera.

¡Queridos miembros y familias bendecidas! Debemos consagrar la 'Ceremonia de Ingreso al Santuario Cheonwongung Cheonil', que se celebrará en abril del próximo año, de la manera más adecuada a la voluntad de Dios. También debemos preparar un fundamento tangible en la patria de la fe, para recibir a Dios y a los Padres Verdaderos. ¿Quién más cumpliría esta gran misión si no somos nosotros, que estamos al frente de esta causa?

Les pido encarecidamente que hasta que llegue el día de la reunificación, el largo sueño y deseo de Dios y los Padres Verdaderos, sean guerreros celestiales que avancen con todo su corazón, con sincera devoción y con un amor ardiente por la humanidad, tan intenso como el calor de este verano. Gracias. Los amo. 

ÍNDICE



EDITORIAL

- 02 Avancemos con nuestra mayor sinceridad

ESPECIAL

- 08 70° Aniversario de la Federación de Familias para la Paz Mundial y la Unificación
- 14 Reunión de líderes globales del Cheonilguk con la Madre Verdadera
- 16 Compromiso de unidad con la Madre Verdadera
- 20 La Madre Verdadera se reúne con Líderes Japoneses del Cheonilguk

HJ NEWS

- 25 La Sagrada Comunidad Janul Pumonim celebra el 62° Día de la Verdadera Creación
- 27 La gracia de la Vigilia Especial en el Cheonshimwon conecta al mundo
- 32 Pastores Japoneses rezan por la Victoria de la Visión 2025 y la Reunificación de Corea
- 33 Expedición Peace Road: Imparable Hasta el Día de la Unificación
- 35 Lanzamiento de la Marcha Peace Road 2024 por la Reunificación de Corea

MENSAJES DE LOS

PADRES VERDADEROS

- 04 Hacia la Victoria Final
- 06 Inauguración del Cheonmuwon

ACTIVIDAD DE LA

MADRE VERDADERA

- 21 Inspección de proyectos del Complejo HJ Cheonwon

- 37 Movimientos Gráciles de Los Angelitos de Corea

NOTICIAS DE LAS REGIONES

- Norteamérica Celestial
- 40 Servicio Nacional Conjunto y Festival de la Familia Hyo Jeong Europa CeLestial
- 41 Europa Conmemora el Día de África Centroamérica Celestial
- 42 Festival de Paz para la Reafirmación y Bendición de Matrimonios Sudamérica Celestial
- 43 Programas Humanitarios de UPF Perú
- 44 Programa High Noon de Educación Sexual Absoluta África Celestial
- 46 Día Espiritual de África





Hacia la Victoria Final

Extracto del sermón dado por el Padre Verdadero el 1° de mayo de 1964 en ocasión del 10° aniversario de la Federación.

Para lograr la unificación, deben existir Dios, el ser humano y la creación. La unificación solo se puede lograr cuando se combinan las relaciones del pasado, las misiones contemporáneas y los deseos futuros. Un Dios unificado, un ser humano unificado, y una creación unificada deben alcanzar unidad en sus deseos, unidad en sus circunstancias y unidad en corazón. Por lo tanto, si no se convierten en realidad la integración de los deseos, de las circunstancias y de los corazones, no se puede lograr la unificación.

Hasta ahora, a lo largo de la historia, no ha habido una persona unificada que pueda representar a Dios. Ahora debemos hacer un avance total, a toda marcha, para establecer un fundamento nacional. Además, debemos esforzarnos a la vez que nos preguntamos si a través de nosotros Dios puede ser consolado. Ahora, cada uno de ustedes debe ser capaz de restaurar su clan tribal. Deben arrepentirse de que, durante los últimos 10 años, sus vidas no hayan estado alineadas con los deseos, las intenciones y el corazón de Dios. A partir de ahora, debemos tomar una nueva resolución.

La Iglesia de la Unificación es una iglesia destinada a asumir esta lucha, no a evitarla. Una vida



privada que solo busca la alegría individual o la satisfacción personal no es aceptable, porque Dios aun no pudo estar en esa situación. Ahora no se trata de seguir el camino dogmático de la cruz. El camino de la cruz dogmático puede permitir la colaboración y coparticipación de Dios, pero en el camino de la cruz nacional, la Iglesia de la Unificación, debe asumir la posición de mundo espiritual interno para salvar el mundo externo sin la cooperación de Dios.

Debemos permitir que Dios descanse y restaurar esta nación con nuestras propias manos. Debemos resucitar a la nación y el mundo espiritual debe resucitar centrado en la esfera de la resurrección de la nación para que el mundo espiritual y el mundo físico se unifiquen. Ustedes, antes de ser la encarnación del anhelo de Dios, son la encarnación del anhelo de sus ancestros. Dios ya no tiene nada más que darle a la Iglesia de Unificación. Si cada uno de ustedes se esfera, envida podremos restaurar al individuo, la familia, la nación y el mundo.

Si les encontré una veta de diamantes ¿qué quieren, que encima los extraiga yo? Ni Dios ni el mundo espiritual pueden ir al frente

Para que Dios los ayude, ustedes deben tomar la delantera. Satanás invadió de Adán a Jesús y a la 3a generación, lo que sugiere que Dios puede castigar a Satanás hasta tres veces más que en el pasado. Satanás ha prevalecido durante 7,000 años, por lo tanto, Dios podría castigarlo hasta siete veces esa cantidad a voluntad.

Aunque estén cansados y tristes, compartan su dolor y tristeza con Dios. Formen una familia, aunque deban sacrificar su vida personal, formen un clan tribal aunque deban sacrificar su vida familiar. Hay que sacrificar el clan familiar para formar un pueblo, establecer una nación y finalmente el mundo.

La Iglesia de Unificación hoy día está pasando su peor crisis. Cuando se trata de alcanzar el siguiente objetivo, comer y dormir es pecado. Y ni hablar de no trabajar; ¿cuánto más sería considerado un pecado? En este momento de conmemoración del décimo aniversario de la fundación de la asociación, deben comprometerse firmemente y hacer un nuevo comienzo hacia la victoria final. ☯

Inauguración del Cheonmuwon

Resumen editado del discurso dado por la Madre Verdadera en la Celebración del 70° Aniversario de la Fundación de la Federación de Familias para la Paz y la Unificación Mundial el 6 de junio, día 1° del 5° mes del 12° año del Cheonilguk, en el Centro HJ Cheonju Cheonbo .

Líderes, familias bendecidas y embajadores de paz de todo el mundo. Agradezco poder estar juntos en este día en el que celebramos el 70° aniversario de la fundación de la asociación. Hace dos mil años, en un entorno en el que no se comprendía la esencia del Creador, ni la esencia de Jesús, no tuvo otra opción que ir por el camino de la cruz. Jesús dijo que vendría de nuevo y está escrito que al retornar celebraría las Bodas del Cordero. El inicio del cristianismo se dio en un contexto en el que no se comprendía la verdadera naturaleza de Jesús, pero se esperaba su regreso y la historia del cristianismo comenzó gracias a que recibieron al Espíritu Santo.

En la actualidad, el cristianismo sigue siendo igual. Dios no cambia, de principio a fin. Para lograr su pleno cumplimiento, el Creador, en vista de la condición caída de la humanidad, escogió a Israel y con el pueblo elegido llevó a cabo la historia de la providencia de la redención. Y cuán difícil le habrá sido llegar a conformar una nación partiendo del nivel individual y pasando por los niveles familiar y nacional. En el curso de establecer una figura central para una era determinada, si el pueblo y el líder no se unen la providencia de Dios debe prolongarse. Dios no puede seguir avanzando si no se paga la indemnización correspondiente.

Fueron 4.000 años de historia. Dios hizo incansables esfuerzos para realizar el ideal original de la creación, pero como según los Principios de la Creación el ser humano debe llegar a



la perfección por sí mismo, le llevó 6.000 años hasta que surgieron un hombre y una mujer victoriosos en medio de toda la humanidad caída.

Después de 4.000 años envió a su hijo unigénito Jesucristo, de quien dijo “Este es mi hijo amado”, pero ni María, ni la familia de Zacarías, ni el judaísmo ni el pueblo israelita comprendieron a Jesús. Por eso Dios

escogió a otro pueblo a fin de continuar su providencia. Ese pueblo es el coreano. En el año 1943 la hija unigénita nació del pueblo coreano. Siendo así, esta nación tiene la responsabilidad de darle cumplimiento a la providencia.

¿Por qué será que 16 países de la ONU participaron en la guerra interna en este pequeño y desconocido

país? Dios se manifiesta, porque según sus propios principios de la creación tiene que darle el tiempo para que creciera la hija unigénita y poder darle cumplimiento a su voluntad. Hoy en día, las relaciones entre el Norte y el Sur están yendo en una dirección en la que es difícil lograr la unidad. Por lo tanto, es crucial el papel de las familias de la Iglesia de la Unificación que conocen y comprenden la providencia. Por eso yo he venido a toda marcha para cumplir la providencia. Proclamé el Día de la Fundación, el arraigo del Cheonilguk y en 12 años del Cheonilguk concluí el templo, el fundamento para recibir y servir a Dios.

Hoy estamos a 10 meses de la ceremonia de ingreso al Santuario Cheonwongung Cheonil. Para abrazar a la humanidad caída, nuestros Janul Pumonim ha venido esperando con ansia trabajando arduamente durante seis mil años. El sueño de Janul Pumonim era vivir en la tierra junto a un hombre y una mujer perfectos que formaran una familia verdadera y le sirvieran. La devoción de los Padres Verdaderos ha sido para realizar ese sueño. Desde la perspectiva de la unigénita Madre Verdadera, quien debe presenciar la realización de la providencia, siento una profunda disculpa y arrepentimiento Janul Pumonim. Con un corazón desesperado que no podía permitir que Dios esperare más, y superando los límites de mi resistencia física sin descansar un solo día, Dios estuvo conmigo y en más de 10 años del Cheon Il Guk, pudimos completar el templo para recibir a Janul Pumonim. Por esto, tengo hacia Dios profunda gratitud y gloria.

Ya lo he dicho. Esta nación coreana, que debe ser el centro de la providencia, debe asumir su responsabilidad. Debe servir a Dios. Para servir a Dios, tiene que conocer a los Padres Verdaderos. Especialmente tiene que conocer a la unigénita Madre Verdadera, la encarnación del Espíritu Santo.

Ahora, en los 10 meses que restan, este pueblo tiene que saber que es elegido y bendecido por Dios; tiene que saber cuál es su responsabilidad como pueblo elegido, el pueblo y los políticos tienen que unirse, recibir a la unigénita Madre Verdadera y ser protagonista del avance hacia la Corea Celestial Unificada y el mundo celestial unificado.

Considerando las situaciones que están ocurriendo en todo el mundo y los desastres naturales, los pueblos del mundo tienen que despertar. Con pensamientos, ideologías o sistemas centrados en el ser humano, no podemos lograr la unidad. El centro del universo y el dueño de esta tierra es el Creador, Janul Pumonim. Si tenemos tantos problemas, debemos esforzarnos por resolverlo sirviendo a Janul Pumonim. Lo mismo se aplica a esta nación. Hoy en día, con los problemas del noreste de Asia, aún no conoce la providencia de Dios y piensan y juzgan centrados en el ser humano, con nacionalismo e individualismo, por lo que no pueden lograr la unidad. En este tiempo en que se verá la culminación de la providencia, tanto los líderes del país como el pueblo deben escuchar la voz de Dios. Debemos ofrecer oraciones y devoción para pedir que se nos muestre la manera de resolver todos los problemas. No debe convertirse en un pueblo que desconozca a Janul Pumonim, el dueño del universo. En este tiempo, el camino victoriosos es priorizar el servicio a Dios, escuchar su voz y actuar acorde. En este tiempo, en el que Dios se manifiesta, país o pueblo que no lo reciba, no tendrá futuro. Es crucial que las personas que viven en un ámbito donde pueden recibir al Creador, Janul Pumonim en la tierra, no desconozcan la voluntad del Cielo, siendo que es el principio y el fin.

Especialmente a las familias bendecidas de la iglesia, de la federación, les pido que agoten sus máximos esfuerzos y métodos para que nadie ni ningún país queden rezagados. En vistas a la ceremonia de ingreso al Cheonwongung el año que viene, renovaré la organización, centralizada en la Sede Cheon Jeong Gung.

Por lo tanto, establezco el Cheonmuwon y los diferentes departamentos, como dije hace tiempo, la Federación de Familias debe avanzar en espíritu y verdad, con el Cheonshimwon y las misiones. De modo que todas las organizaciones se centrarán en esos dos ejes. Especialmente le agregó uno más, habrá un departamento especial de traducciones de las palabras de los Padres Verdaderos para (apoyar) la providencia mundial. Lo que pretendo hacer es que en esta era de la comunicación instantánea compartamos con toda la humanidad la providencia de los Padres Verdaderos, para que en esta era del Cheonilguk, en la que se cumple el sueño de Dios y el anhelo de los Padres Verdaderos, toda la humanidad pueda ser parte de ello. 7



세계평화통일가정연합 창립 70주년 기념식

70th ANNIVERSARY CELEBRATION OF THE FOUNDING OF
THE FAMILY FEDERATION FOR WORLD PEACE & UNIFICATION
世和統一家庭 創立70周年 記念式



70° Aniversario de la Federación de Familias para la Paz Mundial y la Unificación

*Proclamación del Órgano Administrativo Central de Cheon Il Guk:
Cheonmuwon - El Amanecer de un Nuevo Comienzo y una Nueva Esperanza*

Durante la celebración del 70° aniversario de la fundación de la Federación de Familias, la Madre Verdadera anunció el establecimiento de seis nuevas oficinas bajo un nuevo organismo central de gobierno, al que ha llamado 'Cheonmuwon'. En preparación para la Ceremonia de Ingreso al Cheonwongung, programada para dentro de 10 meses, ha alentado a todos a acelerar sus esfuerzos hacia el asentamiento victorioso del Cheonwongung, un lugar desde el cual Janul Pumomim pueda verdaderamente gobernar.

Palabras de la Madre Verdadera

En vistas a la ceremonia de ingreso al Cheonwongung el año que viene, renovaré la organización, centralizada en la Sede Cheon Jeong Gung. Por lo tanto, establezco el Cheonmuwon y los diferentes departamentos, como dije hace tiempo, la Federación de Familias debe avanzar en espíritu y verdad, centralizada en el Cheonshimwon y las misiones. De modo que todas las organizaciones se centrarán en esos dos ejes. Lo que pretendo hacer es que en esta era de la comunicación instantánea compartamos con toda la humanidad la providencia de los Padres Verdaderos, para que en esta era del Cheonilguk, en la que se cumple el sueño de Dios y el anhelo de los Padres Verdaderos, toda la humanidad pueda ser parte de ello.





Dios desea que el Cheon Il Guk, tome ahora una forma tangible y se desarrolle. Deseando que el Complejo Cheonwon encarne la forma y esencia de una nación, la Madre Verdadera bautizó al organismo central de gobierno de Cheon Il Guk con el nombre de 'Cheonmuwon'.

“Cheon” () significa Cielo, “Mu” (務) significa trabajo, obligaciones y “Won” (院) significa Casa o institución. Cheonmuwon es la oficina central del gobierno del Cheon Il Guk, donde los funcionarios públicos trabajarán diligente y sinceramente, en unidad con los Padres Verdaderos, para la Providencia Celestial.

Con la inauguración del Cheonmuwon, las Secretarías 1ª y 2ª previamente existentes han sido disueltas. Como los dos pilares de la Federación de Familias responsables de trabajar en el Espíritu y la Verdad, el templo Cheon Shim Won y la antigua Sede Internacional, ahora reorganizada como la Sede Mundial de Misiones, operarán bajo el Cheonmuwon.

La Madre Verdadera, está en el centro y supervisa las operaciones de todo el Cheonmuwon. Ella ha nombrado una vicepresidenta que a la vez será jefa de secretaría de presidencia. Existirá una oficina especializada responsable del protocolo, la seguridad y la asistencia personal de la Madre Verdadera.

Cheonmuwon se compondrá de seis departamentos según las áreas de responsabilidad. Estos departamentos son: Departamento de Políticas Misioneras, Departamento de Desarrollo de Talento, Departamento de Planificación y Coordinación, Departamento de Planificación Financiera, Departamento Especial y Departamento Legal y de Auditoría.

El Departamento de Políticas Misioneras del Cheonmuwon con la misión de servir a Dios, supervisará, monitoreará y analizará las misiones nacionales e internacionales. Además, se encargará de formular políticas de misión a corto y largo plazo, como ojos, oídos, manos y pies de la Madre Verdadera. También tiene la responsabilidad de gestionar los Recursos Humanos, la cooperación externa con organizaciones internacionales, así como la comunicación y coordinación interna de las instituciones.

Las instituciones gestionadas por el Departamento de Políticas Misioneras son la Sede Mundial de Misiones, la Federación para la Paz Universal y Federación de Ciudadanos para la Reunificación bajo la sede de Corea, así como Peace TV, el Instituto de Compilación de Historia y la Editorial Cheonwon, para registrar tanto el presente como el pasado del Cheonilguk.

El Departamento de Desarrollo de Talentos, que se enfocará en capacitar futuros líderes, descubrirá y formará talentos para cada área de la comunidad unificacionista, la iglesia, las organizaciones providenciales y las empresas además de encargarse de la Academia Sunhak, la Academia Cheongshim y la Fundación Cultural Internacional Hyo Jeong.

El Departamento de Planificación y Coordinación se encarga de transmitir las instrucciones de la Madre Verdadera a las instituciones y empresas en el complejo de Cheonwon y de coordinar las tareas. Esto incluye la



supervisión de la Sede de Operaciones del Cheonwongung, el Equipo de Construcción del Cheonwon, Cheongshim IT, el Centro Global del Arte HJ, el Museo de Arte Cheonwon y Hanju Entertainment, que se encarga de las presentaciones y eventos dentro del complejo de Cheonwon.

El Departamento de Planificación Financiera se encarga de la estrategia de aseguramiento de recursos y la gestión de los principales activos públicos. Además, supervisará la Fundación Global Tongil, la Fundación HJ Magnolia Corea y el Grupo Hanju.

El Departamento Especial es el encargado de transmitir instrucciones especiales.

El Departamento Legal y de Auditoría se encarga de la supervisión legal y contable, así como de realizar auditorías internas para establecer una ética pública transparente y limpia a los ojos de Dios, para crear una cultura de servicio público ejemplar sin manchas.

Siguiendo las palabras de la Madre Verdadera, el Director Lee Cheong-woo anunció la reestructuración de la organización.

Lee Chong Woo, Jefe del Departamento de Política Misionera

Anuncio a continuación los nombres de la vicepresidente del Cheonmuwon y de los jefes de los departamentos :

- Vicepresidente del Cheonmuwon y Directora de la Secretaría, Sra. Jeong Won-ju,
- Jefe del Departamento de Política Misionera, Lee Cheong-woo,
- Jefe del Departamento de Desarrollo de Talentos, Kim In-su,
- Jefe del Departamento de Planificación y Coordinación, Kim Jae-cheol,
- Jefe del Departamento de Planificación Financiera, Seo Won-seok,
- Jefe del Departamento Especial, Kim Shin-han,
- Jefe del Departamento Legal y de Auditoría, Kim Hyeong-deok,
- Y Jefe de la Sede Mundial de Misiones, Song Yong-cheon,
- Director del Cheonsimwon, Lee Ki-seong

Los líderes designados expresaron en una reverencia su corazón agradecido a los Padres Verdaderos. Así, dirigido y administrado por la Madre Verdadera, se ha lanzado el Cheonmuwon. En adelante, el Cheonmuwon asistirá y desempeñará el rol de sede administrativa, apoyando la autoridad y el desempeño de la Madre Verdadera en el gobierno del Cheonilguk.



Bajo la guía de la Madre Verdadera, el Cheonmuwon, sede del gobierno del Cheonilguk será el centro de nuestra unidad. Con este nuevo comienzo y una nueva organización, avancemos hacia la victoria de la Visión 2025 y del Ingreso al Santuario Cheonwongung Cheonil.

Celebración del 70º Aniversario de la Federación de Familias



En el evento, el ex Primer Ministro Lee Soo-sung entregó un mensaje de felicitación, diciendo: “El Rev. Dr. Moon Sun-myung y la Dra. Hak-ja Han Moon, fundadores de la Federación de Familias, han enseñado paz y amor a lo largo de sus vidas. Sus enseñanzas consuelan almas heridas y traen esperanza y valentía a la vida”. Expresó además su esperanza de que “la Federación de Familias florezca en una flor aún más hermosa y digna para su 100º aniversario.”



Cho Myung-chul, Gobernador de la Isla de Pyongan del Sur, reveló su sorpresa inicial cuando escuchó que el Rev. Dr. Moon Sun-myung y la Dra. Hak-ja Han Moon criticaron la ideología Juche en el Salón de la Asamblea de Mansudae en Pyongyang mientras él era profesor en la Universidad Kim Il-sung en Corea del Norte. Sin embargo, más tarde se dio cuenta de que ellos realmente aman al pueblo de Corea del Norte y tenían como objetivo guiarlos en la dirección correcta como verdaderos padres.



En su discurso conmemorativo, el Rev. Song Yong-cheon, Director General de la Sede Mundial de Misiones, expresó su profunda gratitud a Dios y a los Padres Verdaderos, quienes han guiado la providencia durante los últimos 70 años. Animó a los líderes de Cheon Il Guk, a las familias bendecidas y a los miembros que han estado en la vanguardia de la providencia. El Rev. Song destacó la sabiduría providencial de los Padres Verdaderos, quienes a pesar de las difíciles condiciones de aquella época, enviaron misioneros a Japón y los Estados Unidos, estableciendo un fundamento global. Expresó su gratitud a los pastores mayores y miembros que dedicaron su sangre, sudor y lágrimas. También presentó tres objetivos prácticos para la era de Cheon Il Guk y exhortó a todos a unirse con la Madre Verdadera y lograr la victoria en la Visión 2025.

Tras los discursos, se llevó a cabo la ceremonia de agradecimientos y premiaciones. Los regalos de agradecimiento fueron entregados por Moon Yeon-ah, Directora del Instituto Educativo Sunhak; Wonju Jeong McDevitt, Vicepresidenta y Secretaria General del Cheonmuwon y Song Gwang-seok, Presidente de FFPUM-Corea. Estos incluyeron una foto enmarcada de la iglesia original con la Madre Verdadera y anuncios enmarcados de la Madre Verdadera en los principales periódicos. Los regalos representaron simbólicamente al pueblo, la soberanía y el territorio de Cheon Il Guk.



En la segunda parte del evento el líder nacional Song Gwang-seok transmitió el sincero deseo de la Madre Verdadera de que la Ceremonia de Ingreso al Santuario Cheon Il esté desbordada de ciudadanos del Cheon Il Guk “Todos nosotros testifiquemos a nuevos miembros y encontremos a los miembros alejados”. Anunció seis políticas principales y concluyó alentando a todas las organizaciones de la Federación de Familias y providenciales a hacer todo lo posible para encontrar a las personas justas conectadas con ellos y que participen en la Ceremonia de Ingreso al Santuario Cheonwongung Cheon Il.

A continuación, se llevó a cabo una ceremonia de premiación para los servidores públicos que se dedicaron en la vanguardia de la providencia. En nombre de los Padres Verdaderos, la Directora Moon Yeon-ah y el Dr. Song Gwang-seok entregaron el “Premio Padres Verdaderos” a 22 pastores jubilados que dedicaron sus vidas a la obra pastoral, así como a siete miembros con 33 años de servicio. Además, se otorgó el “Premio del Presidente” a cinco miembros con 15 años de servicio.



Extracto de video mensajes de felicitaciones

■ Newt Gingrich, ex Presidente de la Cámara de Representantes de los Estados Unidos

Desde el trabajo que he hecho con la Federación de Paz Universal y el trabajo que realicé con el Washington Times, puedo decir que su influencia, y la continua influencia del Reverendo Moon, son extraordinarias. Además, debo decir que estoy muy emocionado de que en abril del próximo año, el santuario finalmente se completará. Y ese será un lugar que reunirá a las personas y servirá tanto como un sitio como un símbolo del tipo de unificación y colaboración que hará que el futuro sea mejor para todos nosotros.

■ Luis Redondo, Presidente del Congreso de Honduras

Felicito a la Federación de Familias para la Paz Mundial y la Unificación en su 70° aniversario. Extiendo mis más sinceras felicitaciones a todos los miembros de la Federación de Familias de todo el mundo, deseándoles éxito en todos sus proyectos.

■ Maithripala Sirisena, Ex Presidente de Sri Lanka

Respetado difunto Dr. Sun Myung Moon, Dra. Hak Ja Han Moon, y familias bendecidas alrededor del mundo. Les felicitamos cordialmente en el 70° aniversario de la Federación de Familias para la Paz Mundial y la Unificación. Esperamos que la Paz Global y la reunificación de la Península Coreana continúen prosperando.

■ Imboni uZwi-Lezwe Radebe, Profeta del Hogar de la Revelación de Dios de Sudáfrica

Extiendo mis más cálidas felicitaciones por el 70° aniversario de la fundación de la Federación de Familias para la Paz Mundial y la Unificación. Este hito es un testimonio de su liderazgo visionario y dedicación inquebrantable a fomentar la paz y la unidad global mediante la promoción de valores familiares espirituales y verdaderos. Sus contribuciones han establecido un poderoso ejemplo para todos nosotros y estamos profundamente agradecidos por su compromiso duradero en la construcción de un mundo donde el amor y la paz prevalezcan.

Mensajes adicionales fueron enviados por figuras destacadas, como el Obispo Jesús Manuel de la Iglesia Anglicana en Perú; Maribel Barreto, Presidenta de la Universidad de Brasilia; Mohammad Habash, Profesor Asociado en la Universidad de Abu Dhabi; la Honorable Betty Aol Ocan, Ex Líder de la Oposición en el Parlamento de Uganda; Jakoba Taea Italelo, ex Gobernador General de Tuvalu y el Rev. Dr. Mark Abernathy, Co-Presidente Nacional de ACLC, de EE.UU.

El 70° aniversario de la Federación de Familias contó con una vibrante celebración que incluyó actuaciones de Los Angelitos, una delegación diplomática civil y embajadores de la paz. El evento también presentó actuaciones vocales del cantante de ópera Lim Chul-ho y de estudiantes universitarios de la UPA. Bajo el liderazgo de Yang Chang-shik, Presidente de UPF Internacional y UPF-Corea, los asistentes participaron en tres vítores de "okmansé", afirmando su compromiso de cumplir los sueños de Dios unidos con la Madre Verdadera.





El evento culminó con una peregrinación al sitio sagrado del Santuario Cheonwongung Cheonil. Los participantes reflexionaron sobre la importancia del santuario y se comprometieron a llevar adelante fielmente los logros de los Padres Verdaderos. También se comprometieron a asegurar el éxito de la ceremonia de ingreso al Cheonwongung en 2025.

Siguiendo una directiva especial de la Madre Verdadera, Song Yong-cheon, Director General de la Sede Mundial de Misiones, realizó el 13 de junio una videoconferencia para líderes del Cheon Il Guk. Anunció el establecimiento del Cheonmuwon y nuevas oficinas organizativas, como lo mencionó anteriormente la Madre Verdadera en la celebración del 70° aniversario de la Federación. Además, el 16 de junio, el mismo anuncio fue reiterado en la Iglesia Cheonwon. Se enfatizó que las familias bendecidas deben alinearse con la Madre Verdadera, la hija unigénita, en unidad de corazón y mente para alcanzar los objetivos de la Visión 2025 y una Corea Celestial Unificada. 



Reunión de líderes globales del Cheonilguk con la Madre Verdadera

Por invitación de la Madre Verdadera, se llevó a cabo una reunión especial para los líderes de Cheon Il Guk el pasado 7 de junio en la sede del Palacio Cheon Jeong Gung. El encuentro tuvo de presentador al Dr. Song Yong-cheon, Director General de la Sede Mundial de Misiones.

Durante el evento, la Madre Verdadera enfatizó la necesidad urgente de que Janul Pumonim gobierne directamente el Cheon Il Guk. Recordó las históricas conferencias del rally 'El Día de la Esperanza' en los 50 estados de EE.UU. en la década de 1970, instando a los líderes a reavivar la esfera cristiana con la verdadera voz del Espíritu Santo. Llamó a los líderes de Cheon Il Guk a intensificar sus esfuerzos para realizar un mundo de paz y la restauración de la humanidad.

Kim Ki-hoon, Presidente del órgano legislativo Cheon Wi Won de los Estados Unidos, ofreció una oración expresando gratitud por la exitosa celebración del 70° aniversario de la Federación de Familias y reconociendo la guía providencial de la Madre Verdadera a lo largo de los años. El Dr. Kim prometió que todos los líderes de Cheon Il Guk se unirán con la Madre Verdadera centrados en el recién establecido Cheon Mu Won, avanzando con fe, amor y obediencia de manera absoluta.



Wonju Jeong McDevitt, Vicepresidenta del Cheon Mu Won y Secretaria Principal, leyó en voz alta las palabras de la Madre Verdadera en el 70° aniversario, inspirando a los líderes a reflexionar sobre el sacrificio de toda una vida de la Madre Verdadera por la liberación de Dios y la salvación de la humanidad y a heredar su corazón. Esto renovó la comprensión del significado de cada continente en el cumplimiento de la providencia de Dios y reavivó el compromiso de alinearse y avanzar hacia la victoria de la Visión 2025.

El evento concluyó con tres vivas de "okmansé", lideradas por Otsuka Katsumi, Presidente de la UPF de Japón.



Impresiones y Testimonios

🎤 Song Gwang-seok, Presidente de FFPUM-Corea:

Antes de la celebración del 70° aniversario de la FFPUM, sentí que realmente nos habíamos convertido en una religión global; eso fue durante una conferencia de prensa. Me di cuenta de que el mundo ahora comprende verdaderamente el trabajo de los Padres Verdaderos. Con esta base, me comprometo a expandir aún más nuestro impacto para que, para la ceremonia de ingreso al Cheon Won Gung el próximo año, todos puedan honrar a los Padres Verdaderos.

🎤 Demian Dunkley, Presidente Regional y Presidente Nacional de FFPUM-USA:

Querida Madre, felicidades, Madre Verdadera. Es un honor estar aquí contigo en Corea al concluir los 70 años de providencia de la Federación de Familias. Y ahora nos preparamos para una era completamente nueva. La Madre Verdadera ha revelado la verdad y la esencia de Jesús y la verdadera esencia de Janul Pumonim de una manera tan simple, clara e irrefutable. Madre Verdadera, ayer enfatizaste que nuestra misión como familias bendecidas es más crítica hoy que nunca. Las iniciativas que has delineado, incluyendo la formación del Cheon Mu Won y un nuevo gabinete, nos inspiran a trabajar diligentemente hacia el establecimiento de una nación real.

🎤 Masaichi Hori, Presidente Regional de FFPUM-Asia Pacífico:

A través de los 70 años de historia de la Federación de Familias, he visto los desafíos que los Padres Verdaderos tuvieron que soportar en el proceso de criar hijos en el camino pionero. Ahora, unidos con el Cheon Mu Won, podemos responder inmediatamente a las directrices de la Madre Verdadera y cumplir con sus expectativas. Me comprometo a transmitir las lágrimas y el verdadero amor de la Madre Verdadera por toda la región del Asia-Pacífico Celestial.

🎤 Lee Gi-seong, Director del Centro de Entrenamiento HJ Cheonju Cheonbo y del Templo Cheonshimwon:

Hace sesenta y cuatro años, no reconocíamos plenamente la nobleza y el valor de la Madre Verdadera. Ahora, con una comprensión profunda y alineados con su estatus espiritual, estoy seguro de que se desarrollará una nueva historia. Creyendo y honrando a la Madre Verdadera como el Espíritu Santo Sustancial, e integrando los mundos espiritual y físico a través del Cheon Mu Won, no tengo dudas de que nos esperan milagros. 

Compromiso de unidad con la Madre Verdadera

El "Almuerzo Especial para Líderes Veteranos" por invitación de la Madre Verdadera se celebró en la sede Cheon Jeong Gung el 18 de junio del 12º año del Cheon Il Guk.

El evento fue dirigido por Song Gwang-seok, presidente de FFPUM Corea y se desarrolló en el siguiente orden: declaración de apertura, reverencia, ofrenda de ramos de flores, oración informativa, mensaje de la Madre, brindis por la victoria, almuerzo, informe especial, presentación cultural, tres vítores de okmansé y declaración de clausura. La Madre Verdadera habló para los invitados.



Palabras de la Madre Verdadera



La historia humana a la luz de la Divina Providencia

"Un principio fundamental de la creación es que Dios creó todas las cosas según su imagen y por último creó a un varón y una mujer para ser los ancestros humanos. Les dió una responsabilidad y esperó a que pasasen el periodo de crecimiento hasta alcanzar su perfección. Sin embargo, debido a la caída en el pecado, se convirtieron en los ancestros caídos de la humanidad, sin relación con Dios. Dios es el mismo de principio a fin, tiene que ver culminado aquello que comenzó. Por esa razón, no teniendo otra opción que salvar a la humanidad, Dios inició la providencia de salvación, que conocemos por medio de la historia del pueblo israelita. Desde el nivel individual al nivel nacional, Dios ha establecido figuras centrales en cada era para llevar a cabo Su providencia. Cuando estas figuras centrales y el pueblo no se unían, inevitablemente les seguía una indemnización a pagar. Por eso a Dios le llevó 4.000 años dar nacimiento al unigénito Jesucristo. Pero, ¿por qué tuvo que morir Jesús en la cruz? Fue porque no le crearon el fundamento necesario para que Él cumpliera con Su responsabilidad. Jesús, antes de ser crucificado, declaró que vendría otra vez".





Reconocer la importancia de que el pueblo coreano reciba y sirva a Dios

“Dios encontró al hijo unigénito recién después de 4.000 años, pero en ese tiempo no hubo una hija unigénita. Como el pueblo israelita tenía que pagar indemnización, la hija unigénita no puede venir de allí. Por eso Dios tuvo que elegir a otro pueblo y comenzar una nueva providencia. Ese pueblo, es el pueblo coreano. Desde la antigua era de Joseon, el pueblo coreano ha sido un pueblo que sirve al Cielo y que aborrece la guerra. A través de este pueblo, Dios ha realizado muchos preparativos para el nacimiento de la Hija Unigénita. Y finalmente los Padres Verdaderos surgieron en el año 1960. Yo ya cumplí 80 años.

Hay muchas cosas que concluir; es imperativo completar la providencia en la Tierra, pero Dios no puede esperar más y me pidió que proclame el Día de la Fundación del Cheonilguk. Y no alcanza con solo proclamarlo, hay que mostrarlo. Los Padres Verdaderos son quienes tienen la responsabilidad de servir a Dios en la Tierra”.

Existe un solo camino a seguir: en unidad con la Madre Verdadera

“El próximo año tendrá lugar el ingreso al Santuario Cheonil. Sin embargo, el fundamento para recibir a Dios en la Tierra es muy deficiente. Al menos ya deberíamos haber restaurado una nación. Es muy importante la responsabilidad de este pueblo de realizar una Corea Celestial Unificada y un mundo celestial unificado.



Podrán desconocer la providencia de Dios, pero deben tomar conciencia de este fundamento hecho por la unigénita Madre Verdadera. Si pensamos en cuánto trabajó Dios desde la caída, no deberíamos causarle más dificultades. Dios ha realizado muchísimas providencias a través de este pueblo durante 6,000 años para ver el cumplimiento de Su plan y dar nacimiento a la Hija Unigénita. No debemos dejar pasar esta bendición.

Por eso, todas las instituciones deben unirse para informar a este pueblo. Deben educar a este pueblo sobre el hecho de que es la nación elegida que el Cielo ha preparado desde hace mucho tiempo. Debemos decirles que este pueblo debe estar unido. No podemos conocer y servir a Dios solo nosotros. Debemos decir a los 8 mil millones de personas en el mundo que el Creador es nuestro Padre y Madre. Debemos dar a conocer que los Padres Verdaderos son quienes desean que nos encontremos con Él. Las familias bendecidas de la Federación de Familias y los “agua pura” de segunda y tercera generación tienen que transmitirles esperanza, purificar las aguas turbias y realizar el mundo de una familia unida bajo Dios, dirigido a un propósito común. Por eso estoy haciendo varios esfuerzos en el Complejo Cheonwon, para mostrar un modelo de vida celestial en la que sirvamos a Dios. Tengo muchas cosas que hacer. Ustedes tienen que ayudarme. En ese sentido es que reestructuré nuestra organización. ¡Cheonmuwon! Así que para restaurar nuestra nación y el mundo, tendremos que avanzar con un sistema sólido”.



Ministros veteranos manifiestan su unidad con la Madre Verdadera



Antes del mensaje de la Madre, Lee Gi-seong, Director del Centro HJ CheonjuCheonbo y el Templo Cheonshimwon, reó lo siguiente: “Los ancianos invitados aquí hoy, desde que comprendieron la voluntad, han recorrido el curso de sus vidas con una determinación inquebrantable a través de tormentas de dificultades, convencidos de que es una alegría servir a los Padres Verdaderos. Estamos agradecidos por el amor ilimitado de la Madre Verdadera, por recordar e invitar especialmente a los ancianos de la Familia de Unificación a pesar de su ajustada agenda. A través de esta reunión, por favor, permita que podamos comprender el corazón de la Madre, quien apeló con lágrimas a que caminemos con ella hasta el final y que podamos unirnos aún más.”

Song Gwang-seok, Presidente de FFPUM Corea, compartió las palabras dadas por la Madre durante su última gira por la Europa Celestial diciendo: “Estamos sinceramente agradecidos a la Hija Unigénita, la Madre Verdadera, por darnos este tiempo precioso. ¡Aprovechemos este tiempo para comprender el corazón de la Madre Verdadera y avanzar juntos y en unidad con ella!”

Moon Yeon-ah, Presidenta de la fundación educativa Academia Sunhak, dirigió el brindis por la victoria, exclamando: “¡Gracias, Madre Verdadera!” y luego continuó: “Unidos con la Madre Verdadera, avancemos con más vigor hacia la restauración nacional, directamente gobernada por Janul Pumonim. A través de la ceremonia de ingreso al Cheon Won Gung, nos esforzaremos por alcanzar este objetivo. ¡comprometámonos a lograr la Visión 2025! ¡Victoria, Victoria, Victoria!”



Cho Man-wong, presidente del Consejo de Ancianos (o Círculo de Veteranos), expresó su gratitud: “Estamos sinceramente agradecidos por esta invitación de la amada Madre Verdadera, la Hija Unigénita de la Primera Venida. Hemos llegado a un punto crítico en el que debe lograrse la unificación de Corea del Norte y del Sur. Participemos todos en la expansión del Comité de Preparación para la Unificación a nivel nacional y logremos esta unificación, asistiendo a la Madre Verdadera”.

Después del almuerzo, el espectáculo cultural de clausura contó con diversos actos de miembros senior, incluyendo al Asesor Especial del Consejo de Ancianos, Heo Yang, el ex Presidente de Proyectos de América Latina, Park Ku-bae y todo el Consejo de Ancianos.

Posteriormente, el Dr. Kim Jin Choon Ph.D., Director del Cheon Beob Shil (Secretariado Judicial), compartió sus impresiones sobre el establecimiento del Cheon Mu Won por parte de la Madre Verdadera:

“La providencia del Cheon Mu Won refleja el profundo deseo de Dios de compartir alegría de manera tangible, centrada en el Cheon Won Gung y el Santuario Cheon Il. En segundo lugar, encarna la intención de la Madre Verdadera de completar sustancialmente el mundo ideal, la providencia y el modelo del Reino de los Cielos en la Tierra. Por último, el uso del carácter ‘Won’ (원), que significa ‘Institución’ o ‘Casa’, en lugar de ‘Won’ (원), que significa ‘Jardín’, representa el palacio del Padre Celestial. Esto simboliza el centro del mundo, la culminación de la historia humana y el cumplimiento de la historia providencial.”

Finalmente, Park No-hee, Asesor Permanente del Consejo de Ancianos, lideró los tres vítores de okmansé. Los presentes se comprometieron a heredar los logros de los Padres Verdaderos y a ofrendar con éxito la ceremonia de ingreso al Santuario Cheonwongung Cheonil en 2025.

Esta agrupación de pastores veteranos de Corea organizó un evento del 21 al 22 de mayo en el Centro HJ CHeonju cheonbo titulado “Asamblea General de Pastores Mayores 2024 y Festival de Armonía Hyojeong para el Ingreso Victorioso al Santuario Cheonwongung Cheonil en 2025”. El encuentro convocó a 410 asistentes. 



La Madre Verdadera se reúne con Líderes Japoneses del Cheonilguk

La Madre Verdadera presidió una reunión especial para pastores del Japón Celestial, quienes completaron estudios avanzados sobre la teología de los Padres Verdaderos el 8 de junio en la Sede del Palacio Cheon Jeong Gung. El evento fue conducido por Tomihiro Tanaka, Presidente de FFPUM-Japón.

Durante la reunión, la Madre Verdadera habló del sueño de Janul Pumonim, la historia de la salvación humana y la misión de los Padres Verdaderos. Instó a las familias que fueron primeramente bendecidas a abrazar completamente y cumplir con sus responsabilidades y misiones.

Extracto del Mensaje de la Madre Verdadera

“Las familias bendecidas ahora deben volver a comprometerse y decidir firmemente alcanzar la victoria. Así, antes de la ceremonia de ingreso del próximo año para recibir a Janul Pumonim, deben ampliar y establecer el campo de acción de Dios en la Tierra. Ustedes no están solos. Los agua pura de la 2a y 3a generación están formando una ola gigante, cruzando los océanos, yendo al mundo. Ustedes participan en ello ¿No? ¿Acaso les preocupa algo? Confío en que lo harán bien. Ustedes tienen que unirse a la unigénita Madre Verdadera”

Después de su discurso, los pastores del Japón Celestial compartieron sus reflexiones sobre la educación especial sobre la teología de los Padres Verdaderos. Luego los convocados cantaron una canción expresando su compromiso de unirse bajo la Madre Verdadera.

El evento concluyó con la Madre Verdadera posando para una foto conmemorativa junto a los pastores del Japón Celestial y bendiciendo a todos los asistentes para que sean servidores públicos ejemplares, liderando la providencia del Cheon Il Guk sustancial y siendo un ejemplo para la humanidad. 





Crucero Gapyeong

**Inauguración de la ruta
a la Isla Jarasum**

**Inspección del Jardín de
Aves Gapyeong Begonia**

**Complejo Turístico
Mona Yongpyong**



Crucero Gapyeong, Jarasum



Jardín de Aves Gapyeong Begonia





La Sagrada Comunidad Janul Pumonim celebra el 62° Día de la Verdadera Creación

El 62° Día de la Verdadera Creación, otrora llamado “Día de Todas las Cosas”, fue conmemorado el 6 de junio en la Iglesia Cheon Won Cheon Won Gung. Este día, proclamado por primera vez por los Padres Verdaderos el 6° día del 6° mes de 1963 según el calendario lunar en la antigua iglesia sede en Chongpa-dong, siguió al establecimiento del Día de los Padres y el Día de los Hijos previamente establecidos en 1960. Más tarde, designaron el día 1° del mes 5° del calendario lunar como el Día de Todas las Cosas.

El evento contó con una notable asistencia de líderes clave del Cheon Il Guk, integrantes de la familia verdadera, pastores veteranos y pastores de las cinco regiones de Corea. La ceremonia comenzó con miembros de la familia verdadera encendiendo las velas sagradas, una declaración oficial de apertura, el canto del himno nacional del Cheon Il Guk y una ceremonia de compromiso, estableciendo un tono reverente para los eventos del día.

Lee Gi-seong, Director del Centro de Entrenamiento HJ Cheonju Cheonbo y el Templo Cheon Shim Won, compartió una oración de profunda gratitud, reconociendo la firmeza de la Madre Verdadera frente a los desafíos y expresando un compromiso colectivo para avanzar con determinación y unidad. Hizo un llamado a todos los presentes a encarnar las virtudes del amor verdadero y trabajar hacia la realización de una Corea celestial unificada bajo Dios.





La celebración continuó con el corte del pastel, a cargo de los líderes de Cheon Il Guk, aumentando el espíritu festivo. Esto fue complementado por una emotiva canción congratulatoria interpretada por la soprano Sakada Yasuko, seguida de un emotivo mensaje del Reverendo Park Sang-sun.

Song Yong-cheon, Director General de la Sede Mundial de Misiones, habló sobre la importancia del Día de la Verdadera Creación. Inspiró a la comunidad a abrazar las enseñanzas y el amor demostrado por los Padres Verdaderos, a propagar estos valores a nivel global y a esforzarse por un futuro marcado por la piedad filial al Cielo y las bendiciones divinas. Instó a todos a aprovechar las oportunidades de esta era dorada y a lograr victorias significativas en unidad con la Madre Verdadera.

El evento culminó con tres entusiastas vivas de "okmansé", dirigidas por el Presidente Jo Man-woong del Círculo de Pastores Veteranos, con un compromiso colectivo de continuar el legado y las enseñanzas de los Padres Verdaderos. Este día especial no solo reafirmó la dedicación de la comunidad hacia sus metas espirituales y comunitarias, sino que también fortaleció su determinación de avanzar como un cuerpo unificado. 



La gracia de la Vigilia Especial en el Cheonshimwon conecta al mundo

La gracia de la obra Cheonbo del Centro HJ Cheonju Cheonbo se manifiesta de manera diversa a través de programas como la vigilia en el templo Cheonshimwon, creando un espacio para desarrollar la espiritualidad. Este centro se está configurando como un lugar de formación espiritual para renacer como hijos e hijas devotos, unidos con el espíritu y la verdad, dedicados a servir a Dios.

1. Inicio del 2º Ciclo de la Academia de Espiritualidad Cheonshim



El Templo Cheonshimwon del Centro HJ Cheonju Cheonbo se está dedicando con esmero a cumplir la misión de formar a los futuros talentos del Cheon Il Guk, de acuerdo con las palabras de la Madre Verdadera durante la celebración del 8º aniversario de la Ascensión Seonghwa del Padre Verdadero, el 11 de octubre de 2020. En dicha ocasión, ella expresó: “Debemos cultivar líderes que puedan asumir la responsabilidad por el Cheonshimwon y convertirse en sucesores.”

El 9 de mayo a las 2 p.m. tuvo lugar el acto de inicio del 2º ciclo de la Academia de Espiritualidad Cheonshim, en el templo secundario del centro de Cheongpyeong. El evento contó con la participación de aproximadamente 50 estudiantes de la academia. La ceremonia comenzó con un informe de planificación operativa por parte del secretario Kim Ju-hwan, seguido de una oración de bendición realizada por Lee Gi-seong, director del Templo Cheonshimwon. Los estudiantes hicieron una resolución y compromiso colectivo, declarando: “Lo lograremos”. La ceremonia concluyó con el Secretario General Bae Chun-gi dirigiendo tres entusiastas vivas de okmansé.

Por medio de este acto, el Centro HJ Cheonju chenbo y el Cheonshimwon reafirmaron su compromiso de cultivar con esmero a los líderes de las futuras generaciones, que estén en absoluta unidad con los Padres Verdaderos.



2. Primer Taller de Oración de Comulgación Cheonshim de 3 Días

El primer Taller de Oración de Comulgación Cheonshim de 3 Días se llevó a cabo del 23 al 25 de mayo en el Edificio Chinhwa B del Centro HJ. Este taller de 3 días atrajo a muchos más participantes de lo esperado, lo que refleja el sincero deseo de los miembros de unirse más estrechamente con la Madre Verdadera.

El taller se realizó con la intención de que todos los participantes se convirtieran en hijos que hereden la gracia del Cielo al comulgar con la esfera del corazón de Dios y los Padres Verdaderos. El taller se enfocó en tres temas principales: 'heredar el corazón de Dios, heredar la fortuna celestial y heredar el poder de Dios' para establecer la cultura de devoción en la era de Cheon Il Guk. Incluyó entrenamiento en experimentar la fe en la vida diaria centrado en los Padres Verdaderos, educación práctica sobre la Oración de Comulgación Cheonshim y la oración en unidad, entre otros.



제1차 천심공명기도 3일 수련회

천일국 12년 4월 16일(목) ~ 4월 18일(토) (2024. 5. 23. ~ 2024. 5. 25.) HJ천주천보수련원

True Peace

Especialmente en la primera mitad del seminario se preparó un programa para ofrendar correctamente oraciones y devoción ante Dios y los Padres Verdaderos compartiendo el propósito y el poder de rezar llamando el nombre de las personas y el de la oración de comulgación.

Los participantes expresaron repetidamente que “pudieron limpiar gran parte de los residuos acumulados, sembrar las semillas del Cheonshimwon y encontrar un camino claro para sus vidas.” Se espera que este Taller de Oración Cheonshim de 3 Días llegue a muchos más miembros a través de un programa cada vez más enriquecido, a medida que continúe llevándose a cabo en el futuro.

3. La Gracia de la Condición de Vigilia Especial en el Templo Cheonshimwon y del Seminario de 40 Días



El 18 de mayo se llevó a cabo el 267° Seminario de 40 Días y el 169° Seminario Especial Hyo Jeong Cheonbo de 40 Días para las Esposas de las Familias Bendecidas. La condición de vigilia en el Cheonshimwon, fundamental para la revitalización del corazón y la profundización de la fe, enriquece este seminario al fomentar la unidad con la Madre Verdadera. El programa de 40 días incluye una serie de tópicos: el curso de vida de los Padres Verdaderos, conferencias sobre el Principio Divino, vigilias en el Cheonshimwon, educación sobre la sexualidad absoluta y peregrinaciones a lugares sagrados. Estos componentes les permiten a los participantes conectarse profundamente con el corazón de los Padres Verdaderos, enriquecer su fe y recibir educación continua. Los testimonios de los miembros que atestiguan experiencias transformadoras continúan afirmando el impacto del seminario. 





Testimonios de la gracia de las vigiliias en el Templo Cheonshimwon

Ver a tantas personas llamando apasionadamente a la Madre Verdadera y al Padre Verdadero conmovió profundamente mi corazón de 16 años

2a Gen., familia del grupo de la Bendición de 360.000 parejas

Nunca he sido un asistente regular a la iglesia. Sin embargo, mi experiencia en el centro de entrenamiento me afectó profundamente. Anteriormente, me sentía desconectado de los Padres Verdaderos, solo los veía a través de videos. Pero cuando asistí a la vigilia en el Cheonshimwon, me sorprendió lo diferente que se sentía en persona. La escena de tantas personas reunidas, llamando a la Madre Verdadera y al Padre Verdadero con un solo corazón y mente, me conmovió profundamente. Creo que el amor y la devoción de la Madre Verdadera me trajeron hasta aquí. Estoy sinceramente agradecido a la Madre Verdadera por permitirme aprender y sentir tanto. Esta experiencia tocó mi corazón de 16 años de una manera que no esperaba. Gracias, Madre Verdadera, por esta oportunidad.

Mi esposo dirige una agencia inmobiliaria, y los clientes comenzaron a llegar solo tres días después de que comenzamos a orar

Del grupo de la Bendición de 40 millones

Siguendo el pedido de la Madre Verdadera de participar en las grandes obras, tomé una decisión significativa para involucrarme. A pesar del agotador trabajo en la granja y los dedos adoloridos, me dediqué a la oración y ofrecí jeongseong durante el chanyang. Milagrosamente, mi dedo medio, que usualmente estaba adolorido, mejoró. También participé frecuentemente en la condición especial de vigilia en el Cheonshimwon y comencé a llamar a familiares por sus nombres. Hasta ahora, el negocio inmobiliario de mi esposo había estado luchando para obtener clientes, pero tres días después de comenzar la oración de llamada de nombres, los clientes comenzaron a aparecer. Este cambio inesperado me hizo sentir que el mundo espiritual estaba cooperando a través del jeongseong y el amor de la Madre Verdadera. Estoy agradecida por esta experiencia.

Justo después de completar la Ceremonia de la Ofrenda Hyojeong y la Ceremonia de Bendición de Ancestros, recibí una llamada de alguien a quien había testificado anteriormente

2a Gen., Familia de las 360 mil parejas

La gracia de los importantes trabajos milagrosos realizados sobre el fundamento victorioso de la 1000ª Condición Especial de Oración de Vigilia en el Cheonshimwon nos ha permitido experimentar una obra espiritual y una gracia aún más poderosos. Una de las principales razones por las que siento que la respuesta a las oraciones se ha acelerado enormemente es debido a nuestra devoción hacia aquellos a quienes testificamos. Como resultado de estar profundamente involucrado en esta devoción, mis visitas al Cheonshimwon han aumentado. Invité a alguien a quien estoy testificando a una reunión de oración celebrada en la Universidad Sun Moon, donde serví como maestro de ceremonias y promoví las grandes obras. Mi invitado me preguntó un día sobre las “grandes obras”. Le compartí los detalles con sinceridad y él aceptó tentativamente asistir a un taller en el centro de entrenamiento durante estas vacaciones de verano. Me he dado cuenta de que si vestidos con la armadura que nos han dado Dios y los Padres Verdaderos, y proclamamos audazmente con fe, el mundo espiritual se manifiesta y nos apoya automáticamente. Nada de esto sería posible sin la intervención de Dios. Estoy comprometido a no rendirme y continuaré dedicándome sinceramente para asegurarme de que esta gracia no sea en vano.



The Grace of the 40 Days Workshop

Reflexionando sobre los 64 años del curso de la Madre Verdadera, sentí una calidez profunda que recorría mi corazón, similar a un río de lava

2a Gen., Familia de las 360 mil parejas

Después de ser dado de baja del servicio militar, entré al mercado laboral a la joven edad de 23 años y actualmente trabajo como empleado de hotel. Las demandas constantes del trabajo, disponibles las 24 horas del día y los 7 días de la semana, me dejaron física y mentalmente exhausto, lo que resultó en una asistencia menos frecuente a la iglesia y una creciente distancia de la misma. Esto también llevó a una disminución en mi desempeño laboral. Eso me llevó a asistir a un seminario de 40 días por primera vez.

Comencé el seminario con la determinación de ‘sentir y encarnar verdaderamente el corazón de Dios y de los Padres Verdaderos y renacer’. Al llegar al centro de entrenamiento, inmediatamente me sentí en paz y feliz. Gradualmente, comencé a reflexionar sobre mi vida, dándome cuenta de que había estado viviendo según mis propias reglas sin conectarme profundamente con Dios y los Padres Verdaderos, y sentí arrepentimiento por el pasado.

Un día, antes de las grandes obras, cuando estaba a punto de entrar al edificio Chinhwa después de completar una vigilia, un poster de los Padres Verdaderos en la pared llamó mi atención. Normalmente, habría pasado junto a este cartel sin ningún pensamiento en particular, pero ver a la Madre Verdadera en él, de repente, me hizo llorar.

Ir al Cheonshimwon diariamente y llamar al Padre y a la Madre me ayudó a sentir que mi corazón crecía día a día. Contemplando cómo Wang Omma había caminado sola durante 64 años de matrimonio, sentí un calor intenso como lava fluyendo profundamente dentro de mi corazón. ¡Eso era! Me di cuenta de que había estado viviendo una vida vacía, sin comulgar con el corazón de Dios y los Padres Verdaderos, y me arrepentí nuevamente. A través del seminario de 40 días, descubrí que con este nuevo corazón ardiente, si pongo más esfuerzo en todo, no hay nada que no pueda lograr. Estoy agradecido por esta experiencia transformadora. Gracias. 



Pastores Japoneses rezan por la Victoria de la Visión 2025 y la Reunificación de Corea

El “Ceremonia Especial de Oración por la Reunificación de Corea del Norte y Corea del Sur y el Éxito de la Visión 2025” tuvo lugar el 10 de junio en el Pabellón de la Campana de la Paz de Imjingak y el Altar de Mangbaedan en Paju, Provincia de Gyeonggi. Dirigido por Tomihiro Tanaka, Presidente de la FFWPU - Japón, el evento contó con la asistencia de aproximadamente 130 pastores del Japón Celestial.

El Presidente Tanaka inauguró la ceremonia, compartiendo la visión de una Corea celestial unificada y delineando los roles de los participantes para lograr esta visión. La ceremonia incluyó el repique de la Campana de la Paz, lectura de resoluciones, una sesión de fotos, una ofrenda de cestas de flores y una ferviente oración en grupo. Los participantes se comprometieron a dedicarse a alcanzar la Visión 2025, con el objetivo de convocar a la humanidad como una familia unida bajo el Creador, Janul Pumonim.

Luego de la sesión de fotos en el Pabellón de la Campana de la Paz, los representantes se trasladaron al Altar de Mangbaedan para ofrecer cestas de flores y observaron un minuto de silencio en honor a los patriotas que sacrificaron sus vidas por el país. El evento concluyó con una oración unificada por la reunificación de Corea del Norte y Corea del Sur, donde los pastores del Japón Celestial proclamaron enérgicamente “¡Victoria de la Visión 2025!”



Expedición Peace Road: Imparable Hasta el Día de la Unificación

Celebrando el 2º Aniversario de la Calle Pyeonghwa-ro en Gapyeong-gun y el 12º Aniversario de Peace Road: Caminando Unidos en el Sendero hacia la Unificación Pacífica. Más de 1,500 ciudadanos expresaron sus deseos por la paz mundial.

El 11 de junio, el condado de Gapyeong, en la Provincia de Gyeonggi, fue el lugar para la gran inauguración de la Marcha “Peace Road 2024”, que tiene como objetivo fomentar la realización de una Corea unificada. El evento comenzó con un discurso de apertura por Park Gil-nam, Presidente de UPF de la Provincia de Gyeonggi y continuó con Lee Jung-hyo, Presidente de la filial de UPF de Gapyeong, quien presentó a los principales invitados.

Durante el evento, el Co-Presidente Yook Do-soo destacó la instalación de señales de “Peace Road” a lo largo de un tramo de 12 km en la ciudad, conmemorando el segundo aniversario de “Honor Peace Road”, símbolo del compromiso del Condado de Gapyeong con la paz y la unificación. Mencionó que a partir de este año la iniciativa buscaría construir consenso sobre la unificación pacífica con los residentes del Condado de Gapyeong, subrayando que la unificación es una búsqueda activa más que una espera pasiva.





La reunión también incluyó palabras de felicitación de Seo Tae-won, Alcalde de Gapyeong, quien habló en nombre de Choi Won-jung, presidente del comité operativo, y junto a Choi Jung-yong, Presidente del Consejo del Condado de Gapyeong. El Alcalde Seo destacó el papel proactivo de Gapyeong en la promoción de proyectos que mejoran la paz y la seguridad, reforzando su posición como centro del movimiento por la paz.

Park Sang-sun, también Co-Presidente, hizo hincapié en la importancia del evento Peace Road, ahora en su duodécimo año y reconocido como un evento internacional importante.

La Caminata por la Paz contó con la participación de numerosos grupos locales, incluyendo el Consejo de Embajadores de Paz del Condado de Gapyeong, la Asociación de Veteranos del Condado de Gapyeong, el Consejo de Organizaciones Patrióticas del Condado de Gapyeong, la Asociación de Comerciantes de la Ciudad de Gapyeong, el Capítulo del Condado de Gapyeong de la Federación de Familias para la Paz Mundial y la Unificación, la Federación Nacional para la Reunificación y la Federación para la Paz Universal.

Comenzando en 2013 como una “Expedición por la Unificación en Bicicleta a lo largo de 3800 km de Corea y Japón”, la marcha Peace Road ha crecido hasta convertirse en un esfuerzo global que involucra a 130 países desde 2015. Esta iniciativa, caracterizada como un “Festival Global de la Paz”, incluye la participación de personas de todo el mundo que se unen a través de marchas de diferentes características: a pie, en bicicleta, a caballo, en auto, etc, simbolizando un deseo global por la unificación pacífica de la Península Coreana. [P](#)



Lanzamiento de la Marcha Peace Road 2024 por la Reunificación de Corea

Cumbre Internacional de Estudiantes por una Libre Unificación

“La unificación de la península coreana es un asunto global, no solo regional.”

En el 37º aniversario de la Federación Ciudadana, el Presidente Hwang Sun-jo se comprometió a construir “una comunidad feliz en interdependencia, prosperidad mutua y valores compartidos universalmente para el pueblo coreano.”

El Lanzamiento de la Marcha Peace Road 2024 comenzó con la ‘Cumbre de Amistad de Estudiantes Internacionales’, un debate dinámico sobre la unificación de la península coreana realizado por estudiantes extranjeros en Corea.

Este evento, organizado por la Federación Ciudadana para el Movimiento de Unificación, se llevó a cabo el 24 de mayo en la Sala Internacional de Conferencias de la Universidad Sunmoon. Contó con un panel diverso compuesto de seis estudiantes de la Universidad Sunmoon, así como otros estudiantes universitarios y residentes locales, reuniendo a aproximadamente 300 participantes.

El Presidente Hwang Sun-jo compartió sus perspectivas durante su discurso de bienvenida, subrayando la importancia de ver las tensiones intercoreanas como oportunidades para el progreso. Se comprometió a fomentar una base internacional y un movimiento nacional para apoyar la unificación de una comunidad coreana interdependiente y mutuamente próspera.





El Presidente de FFPUM-Corea, Song Kwang-seok, expresó su esperanza de que la marcha sirva como catalizador para un resurgimiento en los esfuerzos de unificación liderados por civiles.

Los participantes discutieron el tema de la unificación como una preocupación global, no solo local, lo que generó un renovado interés entre los estudiantes universitarios nacionales que anteriormente habían sido indiferentes al tema. Jonathan Gasper de Francia (22 años) destacó la unidad histórica de Corea, afirmando que la unificación es un destino que completa y desarrolla a una nación. Kinami Satomi (23 años) de Estados Unidos habló sobre la dificultad de reconciliar naciones divididas y enfatizó el papel que los estudiantes extranjeros pueden desempeñar en el apoyo a iniciativas de paz y reconciliación.

Diana Bakulinskaya, de Rusia, de 20 años, habló sobre la resolución de conflictos nacionales y étnicos con amor y consideración hacia los demás. Kanaye Dazawa, de Japón, de 23 años, recordó a los asistentes que Corea del Norte no está separada de Corea del Sur y que la unificación es un tema global con el que la humanidad debe comprometerse activamente. Zures Honon, de Benín, de 28 años, discutió los beneficios económicos y culturales de la unificación, mientras que Hoti Luyen, de Vietnam, de 22 años, vio la unificación como un proceso complejo pero gratificante que promete paz y prosperidad para la región.

Tras la cumbre, aproximadamente 40 miembros del Equipo Nacional de Expedición de la Marcha Peace Road, compuesto por estudiantes internacionales de la Universidad Sunmoon, participaron en un evento de ciclismo para expresar sus esperanzas por la unificación de Corea.

Además, la Federación Ciudadana ha delineado varios proyectos del movimiento de unificación que se llevarán a cabo durante la segunda mitad del año. Estos incluyen la continuación de los Cumbres Abiertas sobre la Unificación para estudiantes universitarios extranjeros financiadas por el Ministerio de Unificación, un taller o recorrido para experimentar la vida en la zona dividida y un simposio sobre la unificación democrática para el personal de misiones diplomáticas, todos con el objetivo de construir apoyo internacional para la paz y la unificación en la Península de Corea. 



Movimientos Gráciles de Los Angelitos de Corea

10 de junio: Firma de Memorando de Entendimiento entre Los Angelitos de Corea y Ethiopia Bet

17 de junio: Firma de Memorando de Entendimiento entre el Ballet Los Angelitos de Corea y la Fundación Cultural Gwangjin

El 10 de junio, el Ballet Los Angelitos de Corea, de la Fundación Cultural Hyojeong, firmaron un Memorando de Entendimiento (MOU) con la Asociación Etiópe. Este MOU tiene como objetivo mejorar las actividades culturales y educativas, así como preservar y desarrollar las artes tradicionales en Asia y África. Según este acuerdo, ambas organizaciones se comprometen a promover conjuntamente diversos eventos que apoyen la globalización de las artes y la cultura nacional. Esto incluye la planificación e implementación de programas de artes culturales en Asia y África, así como el establecimiento de archivos digitales para preservar y difundir las artes tradicionales de cada país.

Julia Moon, Directora del Ballet Los Angelitos

“Estoy inspirada por la Asociación Etiópe, que ha sido pionera en la diplomacia civil desde su establecimiento en 1968, participando activamente en la creación de monumentos para veteranos de guerra y fomentando la buena voluntad entre nuestros países. Esto se alinea estrechamente con los esfuerzos de diplomacia civil de Los Angelitos. Estoy comprometido a mejorar aún más la cooperación internacional y el desarrollo mutuo con Etiopía y a contribuir a la paz global.”

Entrevista con el presidente David Cha

“Al asociarnos con Los Angelitos del Ballet Folklórico Infantil de Corea, que ha mostrado la belleza de nuestra cultura tradicional a nivel mundial durante más de 62 años, anticipo intercambios culturales y artísticos más vibrantes entre nuestras naciones. Con este MOU como punto de partida para Asia y África, estoy dedicado a preservar y enriquecer nuestras artes tradicionales”.





La Asociación Etíope es una ONG autorizada por el Ministerio de Asuntos Exteriores, establecida para conmemorar el 60º aniversario de las relaciones diplomáticas entre Corea y la República Democrática Federal de Etiopía. Ha estado a la vanguardia en la mejora de la cooperación y los intercambios entre los dos países en diversos campos como la economía, la cultura, la educación, los problemas sociales y la diplomacia civil.

El Ballet Folklórico Infantil de Los Angelitos de Corea ha tenido una serie de actuaciones notables recientemente. El 1 de mayo, se presentaron frente al Director de Cultura de Kuwait y al Embajador Jeong Byeong-ha. El 27 de mayo, actuaron la danza del abanico en el 'Foro de Negocios Conmemorativo del Día de África 2024', y también realizaron una actuación para el Primer Ministro de Etiopía, Abiy Ahmed Ali, y su esposa durante su visita a Chuncheon el 2 de junio.

Por otra parte, el 17 de junio, la Fundación Cultural de Gwangjin y el Ballet Folklórico Infantil de Los Angelitos de Corea firmaron un Memorando de Entendimiento (MOU) en el Centro Universal de Arte. Este MOU tiene como objetivo mejorar las artes culturales y mejorar el bienestar cultural en el Distrito de Gwangjin. Ambas organizaciones se han comprometido a la amistad y cooperación mutua, planeando programas conjuntos que activen las artes culturales locales y colaborando en proyectos de desarrollo comunitario.



Julia Moon

“Estoy comprometida a proporcionar contenido cultural de alta calidad en colaboración con la Fundación Cultural de Gwangjin, con el objetivo de inyectar energía fresca y positiva en la región. Espero expandir las oportunidades culturales y contribuir aún más al desarrollo de las artes culturales de Gwangjin”.

Han Jin-sub, Presidente de la Fundación Cultural de Gwangjin

“Este Memorando de Entendimiento permitirá que los programas especializados del Ballet Folklórico Infantil Los Angelitos de Corea enriquezcan significativamente el paisaje cultural y artístico de la zona. Planeamos introducir una variedad de programas que los residentes locales podrán disfrutar junto con Los Angelitos”.

Since its founding in November 2015, the Gwangjin Cultural Foundation has actively engaged local residents. Desde su fundación en noviembre de 2015, la Fundación Cultural de Gwangjin ha participado activamente con los residentes locales a través de presentaciones, exposiciones y programas educativos que combinan calidad artística con un amplio atractivo. Con sede en el Centro de Arte Naru y el Salón de Espectáculos para Niños de Gwangjin, la fundación está impulsando diversas iniciativas para convertirse en un centro de producción cultural, desarrollando nuevos contenidos y vinculando redes culturales locales adaptadas a las características únicas de la región.

El Ballet Infantil Los Angelitos, compuesto por niños y básicamente niñas de primaria y secundaria, fue fundado el 5 de mayo de 1962. Con la misión de “llevar el Taegukgi (la bandera de Corea) al mundo,” el grupo tiene como objetivo promover globalmente la exquisita cultura y el espíritu pacifista del pueblo coreano. Desde su primera actuación internacional para el presidente Eisenhower en septiembre de 1965, han actuado como delegación civil de paz, ante líderes de más de 50 países. El grupo ha mantenido una presencia activa en el escenario global, realizando más de 60 actuaciones internacionales, más de 7,000 espectáculos tanto a nivel nacional como internacional y apareciendo en más de 600 transmisiones televisivas.

Sus esfuerzos para elevar el reconocimiento internacional de la cultura tradicional coreana y contribuir al desarrollo cultural y artístico les han valido cuatro veces la Mención Presidencial de Corea del Sur. En 2010, con motivo del 60° aniversario de la Guerra de Corea, realizaron una gira por 22 países hasta noviembre de 2011. Esta gira tuvo como objetivo expresar gratitud y consuelo a los veteranos de guerra y sus familias, reforzando la reputación de Corea del Sur como una nación que honra a sus benefactores. 



Servicio Nacional Conjunto y Festival de la Familia Hyo Jeong

El Servicio Nacional Conjunto para el Ingreso Victorioso la Santuario Cheonwongung Cheonil en 2025

Avanzando Unidos de Corazón y Propósito a través del Festival de la Familia Hyojeong y las Grandes Obras Cheonbo



Los días 1 y 2 de junio se llevó a cabo un evento nacional en Belvedere, Tarrytown, en Nueva York, que incluyó las Grandes Obras Cheonbo y el Festival de la Familia Hyo Jeong. El 1 de junio, 1,200 estadounidenses participaron en la liberación y bendición de sus ancestros, así como en sesiones de limpieza para purificarse de espíritus malignos centrales. El evento, organizado por el Cheonshimwon USA, incluyó sesiones de chanyang que proporcionaron experiencias profundas en oración para todos los asistentes.

Al día siguiente, el 2 de junio, el Rev. Demian Dunkley, Presidente Regional y Nacional del Movimiento Americano, brindó un poderoso mensaje en el Servicio Dominical anual a nivel nacional. Dirigiéndose a 1,000 asistentes en persona y a otros a través de una transmisión en vivo, habló sobre la unidad con la Madre Verdadera y la preparación para la apertura del Cheonwongung en 2025. Este servicio preparó el escenario para el Festival Anual de la Familia HJ que tuvo lugar a continuación, celebrando a la familia y la comunidad a través de música, deportes, comida, artesanías y diversión familiar. Este festival también marca el inicio de los programados Festivales Regionales de la Familia HJ para junio y julio. [🔗](#)



Europa Conmemora el Día de África

Integración e intercambio cultural



La conmemoración del “Día de África” se llevó a cabo el 1º de junio en Berlín Reinickendorf, en Europa. El evento, al que asistieron más de 80 participantes, incluidos Jacques Marion, Co-Presidente de la UPF para Europa y Medio Oriente; Uwe Brockhausen, Vicealcalde y Mathias Monzebe, fundador de la Asociación Bagandou, se organizó para crear conciencia sobre las luchas de liberación del colonialismo y resaltar la importancia de la diversidad y la integración colaborativa.

El evento comenzó con palabras introductorias del Pastor Botembe y Bernd Flieger, presidente de la UPF Berlín y fue conducido por Rachel Nangally. Jacques Marion dio el discurso principal, donde se refirió al profundo compromiso de la Madre Verdadera con la reducción de la pobreza, iniciativas educativas y transferencia de tecnología a las áreas remotas de África. Compartió reflexiones

personales sobre cómo la Madre Verdadera ha demostrado consistentemente un amor parental incondicional hacia la humanidad. Su discurso fue traducido simultáneamente al alemán por la Sra. Balle Moudoumber.

El Vicealcalde Uwe Brockhausen habló sobre los temas de integración y antidiscriminación antes de las elecciones europeas del 9 de junio. Mathias Monzebe destacó el impacto significativo de los esfuerzos de la Asociación Bagandou en la vida de pacientes, mujeres y familias en África. La conmemoración también incluyó actuaciones de guitarra y tambores, que realzaron el ambiente festivo.

El “Día de África” conmemora el establecimiento de la Organización de la Unidad Africana, ahora llamada Unión Africana, el 25 de mayo de 1963. Se celebra globalmente para promover la unidad y la cooperación en todo el continente africano y en el exterior. *🌍*



Festival de Paz para la Reafirmación y Bendición de Matrimonios

Una ceremonia de bendición se celebró en la Iglesia Evangélica Nueva Jerusalén en Los Alcarrizos, a la que asistieron 70 personas y 17 parejas. La ceremonia comenzó con palabras de apertura del maestro de ceremonias, el líder nacional Bernardo Cruz Peralta.

Un miembro de la iglesia pronunció la oración de apertura, seguida por palabras de bienvenida del Pastor Clervin Jude, quien expresó gratitud a la Federación de Familias por bendecir su iglesia. El Rev. Leonidas Belliard, director regional del Caribe Celestial, extendió saludos y comentó sobre la fortuna de la Iglesia Nueva Jerusalén al recibir la bendición de los Padres Verdaderos.

El Sr. César Augusto Regalado Muñoz, secretario general de la UPF y responsable de educación dentro de la Federación de Familias de la República Dominicana, discutió el valor y significado de la bendición.

Luego, la ceremonia fue oficiada por el Rev. Pasquale Lai

y la Sra. Yoko Kikuchi, con la participación de las parejas Fernando Cruz Belliard y Sonia Turpo, y Rodolfo Espinosa y Arisleida Hiraldo. Las actividades incluyeron la ceremonia del vino sagrado, la bendición con agua bendita, los votos de bendición conyugal y la proclamación de la bendición consumada. En señal de agradecimiento, el Pastor Clervin Jude y su esposa presentaron dos ramos de flores a los oficiantes.

El evento concluyó con el Sr. Cándido Gómez, director del Mesianismo Tribal Celestial, felicitando a todas las parejas bendecidas y liderando los vivas de okmansé.

La Ceremonia de Bendición, oficiada por los Padres Verdaderos para construir "Una Familia bajo Dios", tiene como objetivo realizar un ideal de paz centrado en Dios. El evento comenzó con una ceremonia para 36 parejas en 1961 y ha crecido significativamente a lo largo de los años. Se expandió a ceremonias para 777 parejas en 1970, 1,800 parejas en 1975, 6,000 parejas en 1982, 6,500 parejas en 1988 y 30,000 parejas en 1992. 



Programas Humanitarios de UPF Perú



Uno de los principios fundamentales de la Federación para la Paz Universal (UPF) es vivir por el bien de los demás. UPF Perú promueve esto a través de diversas actividades, como llevar ayuda médica, proporcionar alimentos y ropa a quienes más lo necesitan, construir amistades entre personas diversas y aliviar el sufrimiento de los más necesitados.

Muchos Embajadores por la Paz en Perú están constantemente trabajando en diversos proyectos en todo el país. Compartimos aquí la última noticia de uno de estos embajadores, quien, en colaboración con personal militar, visitó una parte remota y casi inaccesible del país para proporcionar ayuda y utilizar sus habilidades profesionales para ayudar a la población indígena local.

El Dr. Ángel Alberto Araujo Huaraca, cirujano dental y Embajador por la Paz, llevó a cabo su primer proyecto del 2024 al volar a la remota región del Río Tambo, hogar de 250 personas de la tribu Ashaninca. Esta comunidad tiene poco contacto con el mundo exterior debido a su ubicación remota.

La visita fue coordinada con el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas, el Gobierno Regional de Junín, la Municipalidad Provincial de Satipo y la Municipalidad Distrital de Río Tambo. Debido a la inaccesibilidad del área, viajaron en helicóptero militar, llevando alimentos, ropa y canastas de regalos para la celebración del Día de la Madre 2024.

El Dr. Araujo proporcionó atención dental gratuita para la comunidad ubicada en el VRAEM, el valle de los ríos Apurímac, Ene y Mantaro. Esta región peruana ha sido estigmatizada por el mundo exterior como un área "sin ley", plagada de "narco-terroristas". Si bien esta descripción tiene algo de verdad, dado que alrededor del 70 por ciento de la cocaína de Perú se produce en la región, esfuerzos como los del Dr. Araujo ayudan a brindar la asistencia y la buena voluntad tan necesarias a la población local. 

Programa High Noon de Educación Sexual Absoluta

*“¡Enseñemos Educación Sexual de esta manera!”
Capacitación para las Generaciones Joven y de Padres*

En Bolivia

El 1 y 2 de junio, la iglesia de Santa Cruz, Bolivia, recibió a la organización “High Noon” para su taller “Dueño de tu Sexualidad”. Este evento fue diseñado para fomentar una cultura de empoderamiento entre los jóvenes y las familias bendecidas, centrándose en la creación de parejas radiantes y relaciones familiares prósperas. Un total de 33 jóvenes y 35 familias bendecidas participaron, asistiendo a conferencias sobre:

- Creando una Cultura sin Sombras
- Pureza
- La Naturaleza de la Adicción
- Una Vida de Integridad Sexual
- Escuela del Amor

El taller proporcionó un entorno reflexivo donde los participantes abordaron desafíos sociales como la pornografía, la adicción y la intimidad sexual, problemas que también afectan a la comunidad Unificacionista. Los oradores se basaron en las enseñanzas de los Padres Verdaderos, ilustrando cómo las familias pueden encarnar

el sol del mediodía, un estado donde no existen sombras.

El evento ofreció un espacio seguro para que los jóvenes abrieran sus corazones y profundizaran su comprensión sobre la importancia de mantener la pureza sexual y emocional. También les ayudó a mejorar sus relaciones con sus padres y aclarar el propósito de sus vidas, contribuyendo a su crecimiento personal y espiritual.

En Argentina

Los días 8 y 9 de junio, High Noon llevó a cabo un taller “Dueño de tu Sexualidad” en Argentina. Este evento de dos días incluyó un taller educativo para adultos jóvenes, enfocado en vivir una vida como agua pura, libre de sombras. El programa del domingo estuvo diseñado para familias e incluyó sesiones para parejas y padres centradas en cultivar una sexualidad celestial. Estos programas apoyaron la creación de intimidad celestial dentro de los matrimonios y proporcionaron un espacio para discusiones abiertas sobre sexo y pornografía con los hijos. El taller atrajo a 50 jóvenes y 35 parejas





jóvenes y padres adultos.

Esperanza Gómez, presidente de FFPUM Argentina, expresó su agradecimiento, afirmando: “Nos sentimos muy afortunados de recibir a High Noon en Argentina. El trabajo de High Noon es una inspiración de Dios y un recurso vital para nuestros hijos enfrentar los desafíos culturales planteados por influencias externas sobre la integridad sexual. Aborda las luchas que enfrentan nuestros hijos con la pornografía y otras amenazas a la pureza”.

Emanuel Sayavedra, presidente de la Asociación de Jóvenes de Argentina, también compartió sus ideas: “Estas son herramientas realmente valiosas que nos ayudan a enfrentar problemas profundos que enfrentan los jóvenes, parejas jóvenes y parejas mayores, ya sea adicciones como la pornografía, la masturbación u otros desafíos para la integridad sexual. Va al núcleo de nuestras relaciones y se alinea con lo que los Padres Verdaderos hablan sobre la construcción de familias verdaderas”.

Emanuel Sayavedra, YSP president in Argentina, also shared his insights: “These are really precious tools that help us confront deep issues that the youth, young couples, and older couples face, whether they are addictions like pornography, masturbation, or other challenges to sexual integrity. It goes to the core of our relationships and aligns with what True Parents talk about in building true families.”

En Brasil

El Retiro de High Noon tuvo lugar en la sede de Sudamérica en Brasil los días 15 y 16 de junio. Comenzó con alabanzas entusiastas, y el Vicepresidente Mario Marcos expresó sus esperanzas de expandir las actividades de High Noon en la región. David Wolfenberger, co-fundador de High Noon, también aprovechó la oportunidad para explicar el verdadero significado del proyecto.

El primer día incluyó una serie de conferencias, discusiones grupales y sesiones de preguntas y respuestas. Los temas abordaron la comprensión de la verdadera sexualidad, la lucha contra las tentaciones de la pornografía y las relaciones inapropiadas, y la manera de abordar los riesgos asociados con las relaciones sexuales. Estas sesiones proporcionaron a los participantes ideas valiosas y respuestas a preguntas de larga data.

En el segundo día, el enfoque se centró en la pureza, con discusiones sobre la educación marital, parental e infantil. Este entrenamiento fue diseñado para fomentar una comprensión más profunda y enfoques prácticos para la vida familiar.

Los participantes expresaron una gran satisfacción con el retiro, destacándolo como un momento en el que se sintieron significativamente más cerca de alcanzar la visión familiar ideal aspirada por el Janul Pumonim y los Padres Verdaderos. 



Día Espiritual de África

Lograr la paz a través de la dedicación de los líderes religiosos y promover intercambios entre líderes religiosos globales de todas las denominaciones.

El 22 de mayo de 2024 fue un día significativo en la historia de IAPD-África y la Unión Africana. Fue la celebración del Día Espiritual de África, realizada en el Salón Mediano de la Unión Africana bajo el tema: “Educar a los africanos para estar espiritualmente aptos para el Siglo XXI.”

Más de 350 participantes locales asistieron al evento, junto con 27 líderes religiosos de países como Sudáfrica, Ruanda, Ghana, Costa de Marfil, Nigeria, e incluso de los EE. UU., Canadá y el Reino Unido.

Cabe destacar que todos los participantes extranjeros se autofinanciaron. Entre los 350 participantes locales se encontraban 36 invitados del líder religioso Simon, 99 invitados del Pastor Adane, 15 del Consejo Interreligioso de Oromía, 9 de la Iglesia Católica Etíope, 11 de la Iglesia Ortodoxa Etíope Tewahedo, y 15 del Consejo Supremo de Asuntos Islámicos de Etiopía, sumando un total de 214 líderes religiosos.

El resto de los asistentes provenían de diferentes partes de la sociedad civil. Fue particularmente conmovedor presenciar a líderes religiosos de diversas denominaciones unirse para celebrar el día.

Después de la firma de un Memorando de Entendimiento, uno de sus objetivos, la celebración del Día Espiritual de África, se llevó a cabo. Hace mucho tiempo que IAPD África decidió organizar el Día Espiritual de África en la Unión Africana, pero hubo muchos cambios de fecha debido a programas ya reservados en dicho organismo. Es importante destacar que los líderes de IAPD África querían proceder primero con la firma del MDE y luego celebrar el Día Espiritual de África como un hito que lo llevara a la realización.





Una vez que el salón estuvo colmado de invitados, el programa comenzó a las 11 am y concluyó a la 1 pm. El Reverendo George Ogurie, coordinador de IAPD África, y la Sra. Hazel Dixon, funcionaria de CIDO, fueron los maestros de ceremonias. La reunión incluyó una diversa gama de líderes de fe y religiosos como el Dr. Uzwi-Lezwe Radebe, del Hogar Espiritual de la Revelación y Presidente de IAPD África y el Dr. Taj Hamad, Director de la Oficina de Naciones Unidas de la Federación para la Paz Universal (UPF).

Otras personalidades religiosas fueron el Jeque Imam Moussa Drame, presidente de IAPD-Costa de Marfil y presidente del Consejo Supremo de Imanes y Mezquitas de la Región de South Comoe y el Rabino Belayneh Tazebku, del judaísmo Brit Olam Bete-Israel.

El evento comenzó con el himno de la Unión Africana y una interpretación musical del coro Meseret Kristos. Se dieron cuatro perspectivas diferentes como discursos principales, y fue evidente que los participantes se conmovieron al ver que las diferentes fes encontraban un terreno común.

Inmediatamente después de las invocaciones de clausura, las personas fueron dirigidas al Salón Nelson Mandela para una foto grupal. También se proporcionó almuerzo a todos los participantes.

Por la tarde, se planificó una sesión interactiva para los participantes extranjeros con el fin de profundizar su compromiso con IAPD y sus objetivos. Esta sesión fue opcional para los participantes locales, ya que algunos tenían otros compromisos.

En conclusión, este evento histórico, que presencié una celebración única con la participación de diversos líderes religiosos, sirve como un núcleo o modelo para la visión de nuestros Padres Verdaderos de unir a toda la humanidad bajo el concepto de Una Familia Bajo Dios.

La Asociación Interreligiosa para la Paz y el Desarrollo (IAPD) fue fundada en noviembre de 2017 en Seúl. En el lanzamiento participaron aproximadamente 500 líderes religiosos de más de 20 denominaciones de todo el mundo, incluidos representantes de la Federación de la Familia para la Paz Mundial y la Unificación, el cristianismo, el budismo, el catolicismo, el confucianismo, el judaísmo, el islam y el shintoísmo. 

